
 

 
 

４年ぶりに歌声が戻ってきました！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 １０月１６日～２０日は「ひがし文化週間」として、各教科等の作品が展示され、最終日の２０
日には黒板アート・合唱コンクール・ひがし三角灯籠が行われました。特に合唱コンクールは４年
ぶりの開催となり、ブロックごとに３年生が選んだ同じ歌を練習し、学級ごとに発表しました。 
 合唱練習は７月の選曲から始まり、９月上旬からは合唱リーダーを中心に学級での練習が行わ
れました。これまで合唱指導の経験がない３年生の皆さんがどうすれば 2・１年生を含めたブロッ
ク全体の表現が深まるかを考える姿はとても頼もしくありました。三角灯籠はリーダーの指示で
大階段に並べられ、揺らぎの光が幻想的に夜を彩りました。黒板アートはどの学級も色彩と豊かな
イメージが表現されており、さすが３年生と思わせるすばらしい出来でした。 

  最初で最後の合唱コンクールを終えた３年生の感想です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 合唱に取り組んでいる期間、校内の至る所で常に歌声が響いていました。共に歌うことでそれぞれ
の笑顔も増えました。この行事で、３年生の皆さんにとっての中学校での大きな行事はすべて終わり
です。この３年間できていなかったことも、３年生のリーダーシップと明るい雰囲気のおかげで復活
させることができました。学級やブロックみんなで作り上げた歌声は、形のない宝物です。３年生の
皆さんの頑張りは、２・１年生が中心となる東中に受け継がれていくことでしょう。 
これから３学年はいよいよ受験本番を迎えます。皆で協力し、励まし合いながら卒業までの日々や

自分の人生を大切に考え、行動し、過ごしていきましょう。 

１１月 

日 曜日 行 事 １ ２ ３ ４ ５ ６ 給食 

１ 水 交通安全運動 水１ 水２ 水３ 水４ 水 5  ○ 

２ 木 代議専門委員会 木１ 木２ 金３ 金４ 道徳  ○ 

３ 金 文化の日 家庭学習強化週間 

４ 土  

５ 日  

６ 月 WEBQU  月１ 月２ 月３ 月４ 挑戦 挑戦 ○ 

７ 火 質問教室 第 3 回進路希望調査〆切 火１ 火 2 火 3 火４ 火５ 火 6 ○ 

８ 水 ひがし塾（質問教室） 金１ 金２ 金４ 金５ 挑戦  ○ 

９ 木 期末考査 音体テ 英テ 数テ 国テ   ○ 

10 金 期末考査 人権平和映写会 社テ 技家テ 理テ 美テ 映写会 映写会 ○ 

11 土 土曜授業・引き渡し訓練 総合 総合 訓練     

12 日  

13 月 第 2 回進路説明会（東中体育館） 月１ 月２ 月３ 月４ 総合 総合 ○ 

14 火 ひがし塾 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ ○ 

15 水  水１ 水２ 水 3 水 4 水 5  ○ 

16 木  木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 学活 ○ 

17 金  金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 道徳 ○ 

18 土  

19 日 糟屋区中学校総合文化発表会 

20 月  月１ 月２ 月３ 月４ 総合  ○ 

21 火 
新生徒会役員選挙（立会演説会） 
ひがし塾 

火１ 火３ 火 4 火６ 生徒会 生徒会 ○ 

22 水 選挙結果発表 木１ 木３ 木４ 木５   ○ 

23 木 勤労感謝の日 

24 金  金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 学活 ○ 

25 土  

26 日  

27 月 進路相談（三者面談） 月１ 月２ 月３ 月４ 学活  ○ 

28 火 進路相談（三者面談） 火２ 火５ 火４ 火 6 学活  ○ 

29 水 進路相談（三者面談）ひがし塾 水１ 水２ 水３ 水４ 学活  ○ 

30 木 進路相談（三者面談） 木１ 木２ 木３ 木５ 学活  ○ 

１２月以降の予定 

・１１月２７日（月）～１２月４日（月）進路相談（三者面談）※別紙案内を参照ください。 

・１２月 5日（火）進路書類作成依頼書〆切 

・１２月２２日（金）２学期終業式 

・１月９日（火）３学期始業式 
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○どの学級も、聴いているすべての人に声を届かせるために、大きく口を開けて「届かせよう」
という思いが伝わってきた人たちが何人もいました。また、皆感情をこめて歌の歌詞に合った
歌い方、盛り上がりを表現していてとても感動しました。 

○体も自然と大きく動いている人が多く、声はきれいに揃っているけど一人ひとりの伝えたいこ
とが体に表れているのがすごいと感じました。指揮者の目をまっすぐ見て、心を込めて歌って
いる様子が遠くからでも見てとれました。 

○学級のみんなと歌えてとても楽しかったです！ 
○一番伸びた力はチームワークだと思いました。パート練習などで改善点をたくさん話し合うこ
とでどんどんよりよい歌になっていったと思うからです。個人個人が思ったことを言い合っ
て、たくさんの意見が出ました。 


